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我院隆重召开“创文强管”暨创建文明校园工作推进会 

9 月 28 日下午，我院在学院本部大礼堂隆重召开“创文强管”暨创建

文明校园工作推进会，学院领导院长沈民奋，纪委王茂春书记，副院长翁

泽群、林育青及全体在职在编教职工等出席会议，大会由纪委王茂春书记

主持。 

按照会议议程，会议首先由翁泽群副院长传达了省市有关文明校园创

建工作会议精神。翁副院长介绍指出文明校园创建工作是教育系统响应市

委市政府号召落实创文活动的具体体现，希望全院师生要转变观念，居安

思危，通力合作，积极行动，共同推进该项工作的落实，共同打造文明美

丽的校园环境，为学院的文明校园创建工作及我市“创文”再立新功。随

后，纪委王茂春书记通报了学院近期作风建设整改情况，肯定了经四次督

查和整改所取得的成绩，对整改工作中存在的问题进行了再次通报与强

调。纪委王书记指出，为确保创文工作及作风建设工作有序推进，学院还

应加快落实作风建设制度的建立健全，从个人意识、规章制度及防范措施

等方面为文明校园创建工作提供有力的保障。 

接着，教师代表与教辅行政部门代表分别上台作了表态发言。其中，

作为教师代表的艺体系陆小兵主任在发言中表示，作为全院教师的一员，

自己将以身作则，身先垂范，承担职责，积极投身到学院文明校园创建工

作中，并向全体教师倡议要努力做四有“好老师”，大力弘扬师德师风，

爱岗敬业，立德树人，成为创建文明校园的传播者和践行者，同时，要牢

固树立教书育人的思想，成为优秀的管理者、教育者，充分发挥德育工作

者的引路作用。作为行政教辅部门人员代表的总务处沈锦坤处长在发言中

表示，坚决拥护党的领导，积极弘扬社会主义核心价值观；坚持落实中央

八项规定，坚决服务我市“创文”工作，主动引领全体行政教辅人员继续

开展文明校园创建活动；继续加强思想政治教育、创文宣传活动、网络文

化素质教育等，做文明校园创建工作的合格管理者和建设者。 

会议最后，沈民奋院长作了重要讲话，并对相关工作进行了部署。沈
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院长在讲话中高度肯定了两位代表的表态发言，指出自去年 10 月召开的

第一次创文推进会至今，我院创文强管工作取得了显著成绩，并分别从“立

足迎接党的十九大召开，维护高校和谐稳定的政治高度认识创建工作”、

“立足高校深化改革新动向，构建中国特色现代大学的角度认识创建工

作”、“立足我市创文强管新阶段，落实实地测评问题整改的角度认识创建

工作”及“立足学院改革发展新机遇，增强凝聚力实现新跨越的角度认识

创建工作”四个方面，强调了现阶段文明校园创建工作的重要性。随后，

结合当前我市“创文”工作的新特点及要求，依据《汕头职业技术学院创

建文明校园工作责任清单》，沈院长从 9 个方面对学院的文明校园创建工

作进行了部署，他要求全院要做到各司其职，强化任务落实；要突出重点，

提升创建质量；要加强引导，营造良好氛围，共同携手为汕头市创建全国

文明城市作出更大的贡献。                            （院 办） 

学院召开“放管服”改革第三次工作会议 

9 月 26 日上午，学院在金园校区实验楼一楼会议室召开术“放管服”

改革第三次工作会议。“放管服”工作领导小组组长、院长沈民奋，副组

长纪委书记王茂春，副院长林育青，人事处、教务处、计划财务处、科研

设备处、总务处等牵头部门主要负责人及相关人员出席会议。会议由“放

管服”工作领导小组副组长、副院长翁泽群主持。 

会上，各“放管服”改革事项系列配套制度牵头部门负责人逐一汇报

了各自工作的开展情况，并对存在的有关问题进行了介绍。在听取工作汇

报后，会议围绕制度建设的重点难点开展了热烈讨论，院领导也分别对相

关问题提出了意见和建议。会议最后，沈民奋院长在总结讲话中对各部门

的工作表示肯定，他强调，“放管服”改革工作涉及到全校师生切身利益，

将对学院未来的改革与发展产生深远的影响，希望各配套制度牵头部门在

实际工作中认真负责、严谨踏实，确保我院“放管服”改革配套制度高质

量完成。                                         （人事处）                                       
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教务处召开特色专业建设工作会议 

9 月 30 日上午，教务处在院本部图书信息大楼 6 楼会议室召开特色专

业建设工作会议。各学系负责人、特色专业建设项目负责人及教务处相关

人员与会。会议由教务处赖洁玲处长主持。 

会上，赖处长首先阐明了本次特色专业建设阶段性工作汇报交流会的

意义和目的，她指出，本次会议旨在通过对特色专业建设项目进行阶段性

小结，发现、研讨并解决项目建设中出现的主要问题，交流建设经验，进

一步推进特色专业项目建设。期间，各特色项目负责人分别汇报了各自学

系特色专业项目建设开展情况及存在的问题，介绍了下一步的工作设想。

会议最后，赖处长从宏观角度对各学系特色专业工作取得的成绩表示肯

定，并分别从加大宣传力度、加强师资队伍建设、突出专业特色、密切结

合人才培养方案及规范管理等方面提出建设意见和建议。 （教务处）                                        

沈民奋院长亲切慰问学院外籍教师 

9 月 29 日上午，沈民奋院长代表学院亲切慰问了在学院外语系任教的

4 位美籍教师 Logan、Reannon、Amanda和 Zachary，学院办公室副主任陈

泽芳、外语系副主任李泽举及学院办公室有关人员参加了此次慰问活动。 

活动中，沈院长关切询问了外籍教师们在学院的生活与工作情况，与

他们进行了亲切的交流，并感谢他们不远万里来到汕头职业技术学院任

教，为学院的教学工作做出了贡献。沈院长建议学院定期开设英语角，给

学院各系学生提供与外籍教师进行口语交流的平台。外籍教师们对学院提

供的生活条件和人文关怀表示满意，同时也表达了自己对中国文化的热

爱。 

整个慰问活动气氛活跃，双方交流愉快，最后沈院长代表学院为外籍

教师们送上节日礼物，希望他们在中国过一个难忘而又有意义的中秋节。 

                                （学院办公室、外语系） 
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我院召开数据采集与管理平台第二阶段数据采集工作会议 

10 月 9 日下午，学院在院本部图书信息大楼 6楼会议室召开数据采集

与管理平台秋季第二阶段数据采集分工培训会议，部署落实今年秋季第二

阶段数据采集工作。学院副院长林育青，教务处处长赖洁玲，教务处副处

长林家祥，学院相关部门负责人及技术人员参加了会议。会议由赖洁玲处

长主持。 

会上，赖处长首先对今年数据采集与管理平台的工作情况进行说明，

并了传达 2017 年教育部常州会议的精神。她指出，从今年开始数据采集

改为一年两次。在各部门的大力支持和配合下，秋季第一阶段数据采集任

务已顺利完成，这为接下来第二阶段的数据采集工作的开展奠定了扎实的

基础。期间，教务处林家祥副处长对本阶段的工作进行布置和说明，教务

处许仟壹老师现场演示了本阶段数据采集的具体操作方法，并强调注意事

项。 

会议最后，林育青副院长对秋季第二阶段数据采集工作发表指导性讲

话。他首先肯定了各相关部门和人员的工作，同时指出，当前阶段数据采

集内容涉及面广、工作量大、时间紧，希望各部门高度重视，通力合作，

保证本次任务顺利、及时完成。                    （教务处） 

简  讯 

▲学前教育系开展思想政治理论第一课。 近日，学前教育系党总支书记、

系主任吴剑珊同志为该系 2015级、2016 级学生开设主题为《办好学前教

育，托起中国梦》的讲座。讲座中，吴剑珊主任引导学生回顾中国学前教

育发展简史，分析目前中国学前教育专业发展趋势和前景，解读《幼儿园

教师专业标准》，要求学生努力学习，提高自身专业技能，毕业后为中国

学前教育事业贡献自己一份力量，托起中国梦。    （学前教育系）                                         

▲外语系举办 2017 级新生思想政治理论第一课。近日，外语系副主任、

党总支副书记李泽举为系 2017级学生讲授题为《坚定信念跟党走——以

实际行动迎接党的十九大》的思想政治教育课，共有 400 余名学生到场听
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课。系学生科科长钱光健主持了本次讲座。李副主任在授课中介绍当前国

家、省、市经济、文化、交通基础设施等基本情况，传达了市“创文”等

活动意义，希望同学们积极响应创建文明城市及文明校园的号召，争当有

礼貌、有道德、有人品的大学生。                    （外语系）                                

 

                         

 


